

ABSTRAK

DANIAL LUTFI : Peranan Dai' Dalam Meningkatkan Akhlak Remaja
(Penelitian di Ikhwan Masjid At-Tajdidiyyah (IMADA)
SMAN 1 Ciawi Tasikmalaya)

Usia remaja disebut juga masa adolesen yakni masa akhir masa usia anak-anak dan permulaan masa usia dewasa (berada kurang dari 12 tahun sampai 24 tahun) dan sekaligus merupakan masa transisi dimana segala sesuatu memungkinkan dapat mempengaruhinya. Dalam kondisi tersebut remaja memerlukan bimbingan, arahan, dan tuntunan dari orang yang lebih dewasa termasuk para Dai'. Secara umum Dai' mempunyai tugas : a) *memberikan tuntunan*, b) *memberikan bimbingan*, c) *memberikan contoh*, dan d) *pembentukan akhlak*. Kalau tugas tersebut berfungsi, maka remaja akan memiliki prilaku yang sesuai dengan tuntunan ajaran Islam (*akhlak al-Karimah*) baik terhadap Allah, manusia (guru, orang tua, dan sesama), alam, dan diri sendiri). Remaja yang memiliki akhlak al-Karimah akan mampu menjadi harapan bukan saja terhadap dirinya sendiri tetapi terhadap masa depan bangsa, negara, dan agama.

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran bagaimana peran Dai' dalam meningkatkan akhlak remaja. Dengan satu dugaan bahwa semakin Dai' berperan maka semakin meningkat pula akhlak para remaja.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskripsi dengan menggunakan teknik penyebaran angket, observasi, dan wawancara. Setelah data terkumpul, untuk memperoleh gambaran hasil penelitian data yang masih bersifat kualitatif tersebut diolah menjadi data kuantitatif dengan digunakan rumus prosentase.

Dari hasil penelitian dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut : bahwa Peranan Dai' dalam meningkatkan akhlak remaja di Ikhwan Masjid At-Tajdidiyyah (IMADA) SMAN 1 Ciawi Tasikmalaya menunjukkan peran yang sangat baik. Hal ini tergambar dalam jawaban terhadap angket dengan berkisar antara angka 70 % sampai dengan 100 % (cukup konsisten) atau baik. Adapun akhlak remaja Ikhwan Masjid At-Tajdidiyyah (IMADA) SMAN 1 Ciawi Tasikmalaya cukup meningkat. Hal ini tergambar pula dalam jawaban terhadap angket dengan berkisar antara angka 64 % sampai dengan 100 % (cukup meningkat).